

PRESSEMITTEILUNG

Marlene Engelhorn verabschiedet sich aus dem taxmenow-Pressteam

Unsere Mitgründerin bleibt dem Thema Steuergerechtigkeit und dem Verein treu – konzentriert sich 2026 aber auf neue und laufende Projekte

Berlin, 07.01.2026 – Marlene Engelhorn verabschiedet sich heute offiziell aus dem aktiven Pressteam von taxmenow, um sich in neuer Rolle weiterhin für Steuergerechtigkeit einzusetzen. Der Verein, den Marlene Engelhorn 2021 mitgegründet hat, dankt ihr für mehr als vier Jahre intensive Öffentlichkeitsarbeit, die die Debatte über Vermögensungleichheit in Deutschland, Österreich und der Schweiz entscheidend mitgeprägt hat.

Marlene Engelhorn blickt mit großer Freude auf ihre Zeit mit taxmenow zurück: "Wer sich für die gerechte Besteuerung von Vermögenden einsetzt, wird gern ignoriert. Überreiche wie ich werden aber von den Medien privilegiert. Mit taxmenow ist uns gelungen, der Debatte schon den ein oder anderen Unfug auszutreiben." Heute hätten es die Mythen und Desinformation der Vermögenden-Lobby deutlich schwerer, die Debatte zu verzerren, sagt Marlene Engelhorn. Aber: "Es bleibt noch viel zu tun."

Im Namen des ganzen Vereins betont Stefanie Bremer aus dem Pressteam: "Marlene legt seit dem ersten Tag mit großer Leidenschaft und Selbstverständlichkeit den Finger in die Wunden unserer aktuellen Steuerpolitik, bis es weh tut – und schafft es dabei wie kaum jemand sonst, dass die Öffentlichkeit ihr trotzdem gerne zuhört. Nach innen hat Marlene den Verein stark geprägt. Sie hat uns immer ermutigt, den geteilten Werten treu zu bleiben und nach maximaler Transparenz und Demokratie zu streben. Dafür sagen wir herzlich danke und freuen uns sehr, dass Marlene unsere gemeinsame Arbeit an anderer Stelle fortsetzt."

Sowohl das Team von taxmenow als auch Marlene Engelhorn setzen weiterhin auf aufmerksamkeitsstarke – und manchmal unbequeme – Beiträge zur Steuerdebatte: Am 13. Januar erscheint die vierte Folge des neuen [taxmenow-Podcasts "Selfmade – Über Geld spricht man!"](#) Darin sprechen Host Sebastian Klein und die Gründerin Ruth von Heusinger über die gesellschaftliche Verantwortung von Unternehmer*innen mit ererbten Vermögen.

Marlene Engelhorn widmet sich ab sofort ihrem neuen Podcast "Hinter den Millionen", der im November Premiere feierte, und ihrem [Theaterstück "Geld ist Klasse"](#), das noch bis Frühsommer 2026 auf Bühnen im deutschsprachigen Raum zu sehen ist. Sie bleibt Vereinsmitglied bei taxmenow e.V.

KONTAKT

taxmenow – Initiative für Steuergerechtigkeit e.V.
c/o Bürgerbewegung Finanzwende e.V.
Motzstraße 32
10777 Berlin
www.taxmenow.eu



PRESSE-KOORDINATION

Volker Zepperitz
+49 151 68135139
presse@taxmenow.eu

SEITE 1 VON 2

Zum Abschied aus der aktiven Vereinsarbeit gilt Marlene Engelhorns Dank allen Mitgliedern und Aktiven bei taxmenow selbst, aber auch allen Mitstreiter:innen im Bündnis "Steuerprivilegien kippen!" und der Allianz "Vermögen besteuern jetzt" in Deutschland sowie der Allianz für einen fairen Beitrag der Reichsten in Österreich. "Es war schon auch ein zäher Prozess, aber in diesem Team und mit den tollen Bündnispartnern hat er tatsächlich sogar Spaß gemacht", sagt Engelhorn.

###

taxmenow ist eine Initiative Vermögender, die sich aktiv für Steuergerechtigkeit einsetzen. Wir fordern eine faire Erbschaft- und Schenkungsteuer ohne Ausnahmen für sehr große Vermögen, die (Wieder)-Einführung der Vermögensteuer und eine effektive Bekämpfung von Steuerhinterziehung und -vermeidung. Seit 2021 organisieren wir unsere Arbeit als eingetragener Verein mit Sitz in Berlin.

KONTAKT

taxmenow – Initiative für Steuergerechtigkeit e.V.

c/o Bürgerbewegung Finanzwende e.V.

Motzstraße 32
10777 Berlin

www.taxmenow.eu



PRESSE-KOORDINATION

Volker Zepperitz
+49 151 68135139
presse@taxmenow.eu

SEITE 2 VON 2